

## R6.9.2 2学期始業式

おはようございます。今日は2学期の始業式です。先生たちはみんな、皆さんと今日会えるのをとても楽しみにしていました。そして皆さんが夏休みの間に交通事故や大きなケガをせずに、夏休みを安全に過ごすことができたことが、とても嬉しいです。

さて、皆さん、台風が来ましたので、いつもより4日も長い40日間の夏休みとなりました。夏休みは楽しく過ごせましたか。

夏休みに入る前に、私は皆さんに、何か一つでもいいからチャレンジして、「夏休みはこんなことをがんばったよ」と言える夏休みにしてほしいとお話ししました。

夏休みの間に、何か新しいことにチャレンジすることができましたか。夏休みの間に、何かをがんばることができましたか。お手伝いでも、勉強でも、運動でも、習い事でも、自分の好きなことでも、皆さんにはきっと何か夏休みがんばったことがあるはずです。何か新しいことにチャレンジできたことや、何かをがんばれたことがあるということは、素晴らしいことです。皆さんの自信にしてください。

大事なことは、それを「続けること」、そして「一歩前に進むこと」です。新しいことにチャレンジしたことも、何かをがんばったことも、それ

で終わりにするのではなく、これからも続けることが大事です。

「継続は力なり」という言葉があります。少しずつでも続けていけば、必ず自分の力となっていく。小さなことでも努力し続ければ、よい結果や成功につながっていくという意味です。皆さんが、夏休みに新しくチャレンジしたことも、今までに何かをがんばったことも、そして、これからがんばろうと思っていることも、続けていくことが大事です。

そして、一歩前に進んでいくのです。今日の自分より明日の自分、明日の自分よりあさっての自分が成長していけるように、少しずつでいいから、一歩ずつでいいから、前に進んでいきましょう。

さあ皆さん、今日から2学期のスタートです。2学期もいろいろなことにチャレンジして、ぴっかぴかに輝いていきましょう。「賢い子」になるために自分でよく考えて、「がんばる子」になるために目標を立てて努力して、「やさしい子」になるためにまわりの人を大切にして、「協力する子」になるためにみんなで力を合わせて、「続けること」と「一歩前に進むこと」を大事にして、2学期もがんばっていきましょう。